

COMMUNIQUE DE PRESSE EXPO-VENTE DE MEUBLES RESTAURES PAR L'ATELIER DE LAMPHILY

Pour la troisième année consécutive les travailleurs des Ateliers de Lamphily présenteront leur travail sur le marché de Concarneau le vendredi 19 juillet.



Soutenu par le service commerce-tourisme de la mairie, l'atelier d'insertion de Lamphily, action portée par le CCAS de Concarneau, organise une nouvelle expo-vente de meubles restaurés. Une trentaine de pièces seront exposées. Ces meubles initialement destinés à la déchetterie retrouvent une seconde vie entre les mains des travailleurs de l'atelier bois.

Des miroirs, aux tables basses en passant par la bonnetière le choix est vaste.

Les bénéfices de la vente permettront d'investir dans du matériel pour l'atelier.



Le travail mené au sein de l'atelier permet de valoriser le travail des personnes en parcours d'insertion, de mettre en valeur leurs compétences et restaurer l'estime de soi.

La démarche se veut citoyenne, participante à la vie locale, inscrite dans une logique d'économie circulaire et durable.

La volonté, tant des travailleurs que de l'équipe encadrante, est de lever les a priori sur l'insertion et de lui donner l'image positive et dynamique dont elle est porteuse.